
关于上下九商业步行街骑楼天花板

安全问题的建议

领衔代表 高研

2000 年上下九商业步行街整饰以来，2008 年小修一次，

现时已经历 20 春秋。曾经海内外闻名的的商业步行街，如

今已事过境迁。岁月荏苒，如今已经失去了昔日的繁华而苟

延残喘。整条步行街装修陈旧，特别突出的是街内很多骑楼

底的天花已残缺不全，似有掉落的感觉，而且天花板上的供

电系统、消防系统也有不同程度的老化现象，这些问题是极

具隐患的，不容我们忽视。

鉴于，步行街骑楼底的天花存在的这些安全隐患。建议

有关职能部门及时处理，妥善解决，消除隐患。建议可制订

除险装修整饰方案：

1、步行街做全面的安全隐患检查，其中包括骑楼的天

花，以及天花隐藏的供电电线、消防控制系统。

2、针对检查出的问题及时加以解决，电线老化予以更

换，天花松动老旧的，将其拆除重新复原。

3、重新建设的天花顶上绘上反映岭南文化或西关风情

的彩画加以装饰，借以传承传统文化。
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